

POSTGRADO EN COMMUNITY MANAGER & SOCIAL MEDIA MODALIDAD ON-LINE



HAZ CLIC AQUÍ Y AMPLÍA TODA LA INFORMACIÓN



Economía

NOTICIAS A UN CLIC

Martes, Enero 31, 2017

Luego de dos meses de intervención, Electricaribe recibió \$649.922 millones

“Si en Risaralda no nos integramos como región no seremos competitivos”

Legalizar la droga es aceptado por los bogotanos

Perú, nuevo destino para las exportaciones de carne de cerdo



Llegó Claro multiplay, un combo con todo para todos

Conoce más

Aplican condiciones y restricciones. Mayor información en claro.com.co

LO + LEÍDO ECONOMÍA



1 Perú será otra posibilidad para exportar carne porcina desde Colombia



2 Robos a infraestructura de Ecopetrol en Magdalena Medio cayeron 32%



Google +



LinkedIn



Bogotá Aunque el Gobierno todavía no ha tomado una decisión sobre el futuro de Electricaribe, lo cierto es que tras dos meses de la toma de posesión por parte de la Superintendencia de Servicios, hay un respiro para los habitantes de la zona Caribe que, por ahora no deben preocuparse por racionamientos.

Lo que sí preocupa es que la comercializadora de energía todavía tiene pendiente ejecutar las inversiones a las cuales se había comprometido, para mejorar el servicio, como lo indicó el superintendente de servicios, José Miguel Mendoza.

Desde la toma, se pueden destacar dos hechos fundamentales que han facilitado a la empresa continuar su función.

El primer punto tiene dos componentes: uno se trata de los ingresos que ha recibido la compañía, que desde la toma suman \$649.922 millones, recogiendo en estos los pagos de terceros, como lo explicó Javier Lastra, interventor de Electricaribe.

Sobre esto, Lastra especificó que “la compañía usa los recursos de alumbrado y acueductos para la operación, antes de llegar había comprometido estos recursos para apalancar la gestión propia. Hoy a todos se les está pagando cumplidamente 100% de lo que se recauda”.

El otro punto que le permitió a la empresa seguir su operación a pesar de los pasivos que en 2016 sumaron \$4,2 billones, con una cartera superior a 60 días, cercana a los \$2 billones, tiene que ver con el congelamiento de las deudas y obligaciones.

3 La clave para mantener el servicio de Electricaribe fue tener \$500.000 millones como seguro

4 Servidores públicos ahora tendrán reducción en tasa de interés hipotecario de 0,5%, dice FNA

5 Ecopetrol finalizó proceso de fusión entre Cenit y Sento

Canesten Ultra



Es un medicamento para la dermatomicosis. No exceder su consumo. Leer indicaciones y contraindicaciones en la etiqueta. Si los síntomas persisten consulta a tu médico. Canesten Ultra Reg. INVIMA 2016M-008060-R3

ASPIRINA ULTRA
Molde Redonda, 500 Antiácido 500mg
Aspirina 750mg más 250mg de ácido acetilsalicílico

CONÓCELA AQUÍ.

Es un medicamento analgésico - Antipirético. No exceder su consumo. Leer indicaciones y contraindicaciones en la etiqueta. Si los síntomas persisten consulta su médico. Reg. San. INVIMA 2015 M-0015845.

TWITTER LR

Con la medida del Gobierno, Electricaribe logró suspender el cobro de los \$1,8 billones que le debe a casi 11 bancos colombianos, además de deudas con proveedores como es el caso de XM y otros contratos bilaterales, dicho rubro suma en total \$2,4 billones, aseguró el interventor, lo que deja a la empresa con pasivos por \$4,2 billones.

“No sabríamos cómo hubiera hecho Gas Natural para responderle a los bancos a una deuda tan gigante como esta”, se preguntó Lastra.

A partir de estos recursos que ingresaron y la suspensión de las deudas, la empresa espera invertir \$262.000 millones, sin incluir una adición de \$20.000 millones.

Estrategia frente a xm

El superintendente Mendoza consideró que en esta etapa de Electricaribe, también fue fundamental la posibilidad de disponer de los recursos del fondo empresarial de la SuperServicios, que fueron ampliados, por el Ministerio de Hacienda, hasta \$500.000 millones el mismo día de la toma, para ser utilizados como garantías en la compra de energía a XM.

Mendoza explicó que “suprimimos todas las limitaciones de suministro y se alivió la caja de la empresa, porque no le toca prepagar la compra de energía, sino que la paga a final de mes. La pasamos de un plan prepago a un plan pospago”, esta medida hizo que se normalizara el servicio y no hubiera racionamiento. Otro de los anuncios en el balance de la intervención fue el cumplimiento ante XM, si se tiene en cuenta que este mismo lunes realizó un pago por \$33.000 millones.

Electricaribe busca además que su exposición en bolsa sea máximo de 30%, lo cual no sería un factor que afecte la caja de la empresa.

Las proyecciones para un buen servicio

Dentro de las estimaciones que tiene Electricaribe para poder seguir prestando un buen servicio a sus usuarios, se contempla un precio de \$202 por kilovatio hora, tal como reveló el interventor de la Superintendencia de Servicios, Javier Lastra. Otras de las proyecciones que se han hecho no contemplan anticipos de subsidios, sino que se hagan cuatro pagos anuales, así como un incremento en el porcentaje de recaudo, que se estimó en 86,6%, si se tiene en cuenta que hoy ese porcentaje llega hasta 84%. También se espera un subsidio de \$46 por kilovatio.

La opinión

Edgardo Sojo

Presidente de Electricaribe

“Tenemos que caminar hacia la mejora definitiva del servicio. En un año debemos ganar confianza entre los usuarios”.

Tweets by @larepublica_co



Diario La República 
@larepublica_co



Los **#IndicadoresLR** del día:

Dólar \$2.936,66↑

Euro \$ 3.121,66↓

Colcap 1.364,90↓

Petróleo US\$52,63↓

Café US\$1,69↑



21m



Diario La República 
@larepublica_co



[Embed](#)

[View on Twitter](#)